

《单词百科:UV是什么意思?UV怎么发音?UV的解释和用法》

英语单词UV是什么意思?UV怎么读?UV怎么发音?简答网为您整理了UV的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



UV怎么读

UV的读音:[, ju: ' vi:]

UV的意思

1、adj.紫外的;

UV的近义词

1、ultraviolet adj.紫外的;紫外线的;产生紫外线的;

2、ultraviolet light 紫外辐射, 紫外光;

3、ultraviolet radiation n.紫外线;紫外辐射;

UV的双语例句

1、 Its capacity to fuse Ehrlich's ascites cells remained at 100 % through 2 min. of UV.

其融合艾式腹水细胞能力在紫外线照射到2分钟保持为百分之百。

2、 In the worst-case scenario, UV light mutates DNA, leading to premature aging or skin cancer.

在最差的情况下, 紫外线能使DNA发生突变, 于是导致提前老化或皮肤癌。

3、 In addition, such as UV-curable inks, electron-beam curing inks.

另外, 如UV固化油墨、 电子束固化油墨等。

4、 Our test which concentrates on strong UV chemistry (UV) coating.

我们的测试,集中于化学根坚实紫外线 (UV) 涂料。

5、 For UV gloss coating can usually be either \$ kind coater.

进行UV光油涂布时一般可选用以下 \$ 种涂布机器。

6、 On the main including solvents, on water, UV glazing oil.

上光涂料主要包括溶剂上光油, 水性上光油、 UV上光油等。

7、 UV irradiation maker and models to choose from different UV differences.

UV照射机的厂家与机种不同,也会造成固化性的差异。

8、 And ethylene natural rubber and polymer materials for UV inks and finish.

而天然橡胶和撮不合乙烷材质不不合用UV油墨和上平油。

9、 Recently made the metal UV-curable inkjet cards and membership card production system.

最近提出了金属UV固化喷墨制卡和会员卡制作系统的方案。

10、 Anti-UV and moisturizing ingredients lock moistures for a long time.

加上 防 UV及保湿成份,预防发丝水分蒸发,持久滋润。

11、 ETOILES A SURSAUTS LUMINEUX (TYPES UV CETI ET T TAURI)

?光星(鲸?UV型星和金牛T型星)

12、 Once this model was ready, I started the UV mapping.

一旦这个模型准备好, 我开始UV贴图.

13、 And almost all of them used flat ink-jet printing UV ink systems.

而且几乎所有的平板喷墨系统均使用UV油墨.

14、 Contains protective agent against UV and ideal for natural styling.

含UV防晒因子,提供自然的造型效果,保持头发轻柔清爽.

15、 Then print UV printing ink on the laser card paper, natural too.

那么在激光卡纸上印刷UV油墨, 也就顺理成章了.

以上是简答网为您整理的UV怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于UV的用法、UV的释义、UV的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/UV>